

Bucaramanga, Agosto 2 de 2024



PADRES DE FAMILIA Y/O ACUDIENES
COLEGIO AMERICANO DE BUCARAMANGA

“La persona generosa será prosperada y el que sacia a otros también será saciado”. Proverbios 11:25

Estimados Padres de Familia,

Reciban un cordial saludo y nuestras más sinceras bendiciones de parte de nuestro Dios, deseando que siempre se encuentren bien en todo momento.

Como institución educativa cristiana, valoramos profundamente la importancia de crear espacios que fomenten la unión familiar y el compartir en comunidad. Por ello, me complace invitarles a celebrar juntos el "Día de la Familia". Será una tarde espectacular, especialmente diseñada para disfrutar en familia, compartir un delicioso almuerzo, y participar en actividades deportivas, culturales y musicales. Además, viviremos un significativo espacio de ministración, siempre guiados por la mano de nuestro Dios. En esta ocasión, queremos rendir un homenaje muy especial a nuestros abuelos, bisabuelos y tatarabuelos. Será una oportunidad única para invitarlos a nuestro colegio y brindarles todo el amor y aprecio que ellos nos han dado a lo largo de los años. A continuación, cito los detalles del evento:

DÍA	LUGAR	HORA
Sábado, 24 de Agosto de 2024	Instalaciones de nuestro colegio.	A partir de las 11:00 am hasta las 6:00 pm.

Apreciados padres de familia, como saben, este año hemos iniciado un proceso de remodelación de diversos espacios del colegio con el objetivo de que nuestros estudiantes disfruten de instalaciones modernas y cómodas. Entre las mejoras realizadas, se encuentran:

- ✓ Remodelación de los baños en todos los pisos. Esto con el fin de brindar comodidad a nuestros estudiantes
- ✓ Arreglos locativos y frizado en paredes del primer piso, para embellecer nuestro hall de entrada.
- ✓ Remodelación de la sala de profesores para proporcionar un ambiente confortable que permita a nuestros docentes continuar ofreciendo lo mejor de sí para la educación de nuestros estudiantes

Nuestro propósito es continuar con estas mejoras y, para ello, necesitamos de su colaboración. Durante el "Día de la Familia", ofreceremos un delicioso almuerzo, cuyos fondos recaudados serán destinados a seguir mejorando nuestras instalaciones. Les pedimos muy cordialmente que asuman el costo de tres platos del menú preparado para ustedes (Uno de cada uno). A continuación, cito los platos que tendremos disponibles ese día:

COSTILLA A LA LLANERA	MUTE SANTANDEREANO	LECHONA
- Acompañada por papa, yuca y ají	- Acompañada por yuca y ají	- Acompañada por pan tajado
- Precio: \$25.000	- Precio: \$16.000	- Precio: \$13.000

A cada uno de nuestros estudiantes se les entregará una tiquetera, con la cual podrán reclamar los tres platos mencionados anteriormente. Solicitamos amablemente a los padres de familia realizar el pago de la tiquetera con varios días de anticipación al evento, lo cual nos ayudará a controlar el inventario necesario para este maravilloso día.

Asimismo, el número de cada tiquetera permitirá a los estudiantes y sus familias participar en todos los sorteos que realizaremos durante el día. Es imprescindible que la persona esté presente y que la tiquetera esté pagada; de lo contrario, el premio no podrá ser entregado. Recuerden que también ofreceremos bebidas y postres, con el fin de disfrutar de una dulce y refrescante tarde. Días antes del evento, enviaremos una circular informando toda la logística para este magno evento y para confirmar si requieren más platos adicionales.

Como rector, les solicito su colaboración y apoyo en este evento. Invitemos nuestros hermanos, primos, tíos, amigos y demás seres queridos a pasar una tarde espectacular en compañía de los suyos. Queremos seguir realizando renovaciones y, para ello, requerimos el apoyo que ustedes, como padres de familia, siempre nos han brindado. Será una tarde llena de alegría, felicidad y amor.

A su vez, como obsequio para nuestras familias, dispondremos de una cabina fotográfica que capturará los mejores momentos de cada familia. Estas fotografías serán impresas y entregadas a cada familia como un recuerdo de este día especial.

NOTA: Por el carácter deportivo de este evento, la participación de nuestros estudiantes y sus familias hará parte de las calificaciones del **ACUMULATIVO FINAL** en la asignatura de Educación Física.

Agradecemos de antemano su colaboración y esperamos contar con su presencia para hacer de este Día de la Familia un evento inolvidable.

Con cariño y aprecio,


GUSTAVO A OJEDA C
Rector